

Wir danken herzlich

für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Chrigu Pfander-Luginbühl

erfahren durften.

Ein ganz besonderer Dank gebührt:

- Herrn Pfarrer Patrick Woodford für die treffenden Worte an der Abschiedsfeier
- Herrn Johannes Jaggi für das wundervolle Orgelspiel
- Herrn Daniel Dänzer für seine persönliche Widmung
- Frau Doris Dänzer für die Begleitung
- dem Inselspital Bern, dem Spital Thun, der Spitex Region Thun sowie Frau Dr. med. M. Sauter und Herrn Dr. med. Ch. Vock für die sorgfältige, medizinische Betreuung
- Herrn Daniel Lochbrunner, Bestattungsdienst Spiez, für die einfühlsame Begleitung

Im Weiteren danken wir für all die lieben Karten, die Spenden an die Krebsliga Schweiz und allen, die Chrigu in seinem Leben mit Liebe und Güte begegnet sind und ihn mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Spiez, im Oktober 2015



Die Trauerfamilien